

Murió una niña de 11 años con problemas de desnutrición tras descompensarse en una escuela porteña



En un caso que aún se investiga, docentes del barrio porteño 21-24 denunciaron el **fallecimiento de una nena** de 11 años del colegio 11, del distrito escolar 5, en la Ciudad de Buenos Aires, que se produjo esta semana en el Hospital Penna.

«**Maylén tenía 11 años.** Era alumna desde el año 2017 cuando comenzó primer grado. Actualmente era alumna de 4° grado», afirmaron los docentes de la institución en un comunicado.

Según detallaron, «la familia presentó en 2021 un certificado médico, que indicaba la **necesidad de un refuerzo hipercalórico de vianda para la niña**, pero que a la fecha no hubo intervención alguna de la Defensoría zonal del Ministerio de Educación de CABA».

Los docentes afirmaron que, el viernes pasado, **la niña llegó a la escuela, se descompensó, y fue retirada por sus padres** después de una hora, producto de que **el SAME nunca llegó al lugar para asistirle**.

El lunes pasado, añadieron, **la niña volvió a ingresar a la guardia del Hospital Penna**, afectada por el mismo cuadro, pero «falleció a las pocas horas».

Denuncian que una nena murió en el barrio 21-24: qué respondió el Gobierno porteño

Por su parte, voceros del **Ministerio de Educación porteño** afirmaron a Télam que «hoy (por este martes) se acercó la supervisora a la escuela y mañana van a ir los grupos de apoyo que en general se presentan en estas ocasiones para dar **contención a la comunidad educativa de la escuela**».

Agregaron que se trata de «**un caso muy delicado** y está bajo investigación, con lo cual, no sabemos qué están diciendo los docentes. **Todavía hay que esperar los resultados de la autopsia de la chiquita**, de manera que no se puede dar ningún detalle de la muerte».

Qué dijeron desde la escuela de la niña

Ailén Galante, docente del colegio 11, afirmó a Télam que **los docentes «están cansados de la situación»** y responsabiliza al gobierno de la Ciudad de «desfinanciar la educación» y de mirar «a otro costado ante las problemáticas de los vecinos del barrio».

La docente especificó que «**la desidia en materia educativa** en el barrio por parte del Gobierno porteño se incrementó aún más después de la pandemia, cuando bajaron la calidad de los alimentos».

Agregó que «desde 2020, el Gobierno de la Ciudad no distribuye yogurt. Además de que la ración de leche entregada a los alumnos se redujo a medio vaso con dos vainillas y que los bolsones de comida fueron reemplazados con un sándwich de jamón y queso y una fruta».

Fuente: América 24